

Le Burundi annonce la levée des sanctions européennes

@rib News, 21/06/2021 - Source Agence Anadolu - Suite à une audience entre le président burundais, Evariste Ndayishimiye et l'ambassadeur d'Allemagne de l'Union européenne au Burundi, Claude Bochu. La présidence burundaise a annoncé, lundi, la levée des sanctions financières européennes suite à une audience entre le président burundais, Evariste Ndayishimiye et l'ambassadeur d'Allemagne de l'Union européenne au Burundi, Claude Bochu.

« Le Chef de l'Etat, Evariste Ndayishimiye, vient d'accorder une audience au représentant de l'Union Européenne au Burundi, Claude Bochu, qui venait lui annoncer, entre autres, la décision de révoquer l'article 96 suspendant la coopération financière avec le Burundi », a annoncé la présidence sur son compte Twitter. La levée des sanctions européennes contre le Burundi intervient une année après la prise de fonction du nouveau président burundais. En mars 2016, au plus fort de la contestation du 3^e mandat du président d'alors Pierre Nkurunziza, l'Union européenne (UE) avait "suspendu les appuis financiers directs fournis à l'administration burundaise, y compris les appuis budgétaires" mais avait maintenu intégralement son soutien financier à la population et son aide humanitaire". Avec une aide globale de quelque 430 millions d'euros pour la période 2015-2020, l'UE était le premier pays donateur du Burundi. Au lendemain des élections de 2020 qui ont donné Evariste Ndayishimiye vainqueur de la présidentielle, d'autres partenaires ont repris la coopération avec le Burundi, notamment l'Organisation internationale pour la francophonie, OIF. Par ailleurs, le Conseil de sécurité de l'ONU a retiré le Burundi de son agenda et le Conseil de paix et de sécurité de l'Union a embourbé le pas quelques mois après.